









## Clausura del primer diplomado migración y desarrollo: trabajando con población en contextos migrantes



05 diciembre 2019, Tegucigalpa- Hoy se graduaron 31 participantes del primer diplomado *Migración y Desarrollo: Trabajando con Población en Contextos Migrantes*, el cual tuvo como objetivo desarrollar conocimientos teóricos-prácticos sobre las migraciones en el contexto mundial, regional y local que facilite el trabajo de desarrollo con población migrante.

Entre los participantes se destacan actores públicos, diplomáticos, sociedad civil, y académicos que trabajan en el campo de las migraciones internacionales.

Durante el Diplomado se realizó una revisión de las principales corrientes y perspectivas teóricas que han ido desarrollando las ciencias sociales desde finales del siglo XIX para explicar las causas de las migraciones y su desarrollo, con lo cual los participantes adquirieron competencias para incidir en el diseño de políticas públicas, programas y proyectos para trabajar con población migrante.

El Diplomado se desarrolló en cinco módulos, acumulando un total de 88 horas de forma presencial, y 24 horas prácticas. El mismo fue impartido por varios docentes y Doctores, que laboran en universidades extrajeras, así como en organizaciones internacionales de alto prestigio.











Esta actividad fue gestionada por el Observatorio de Migraciones Internacionales de Honduras (OMIH), el cual promueve procesos de formación y actualización sistemática, dirigidos al fortalecimiento de capacidades de los actores públicos, sociales y académicos con el fin de reforzar sus capacidades de monitoreo, análisis y respuesta a las dinámicas del fenómeno migratorio.

La realización del Diplomado contó con el apoyo de la Unión Europea a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), en el marco del proyecto "Fomento del empleo juvenil y prevención de la migración" del Programa Euro +Labor.

En el marco del proyecto antes mencionado, el Programa Euro +Labor apoya al OMIH en sus labores de análisis reflexivo y permanente del fenómeno de las migraciones internacionales en Honduras, para una adecuada formulación, implementación y evaluación de las políticas públicas relacionadas.





